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議会報告会実施報告書 

 

 

開催日時 平成２９年４月１８日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 加茂公民館 

出席議員 

（班長） 山条忠文 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（副議長） 村井孝彦 

（班員） 若谷修治，松成国宏，楠井常夫 

参加市民数         １４人（男性９人，女性５人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   山条忠文 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        松成国宏 

総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     楠井常夫 

市民建設委員会     前川昌也 

議会改革のあゆみ    村井孝彦 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   山条忠文 

質疑応答 

〈質疑〉 中央幼稚園の給食はどこで調理するのか。 

〈回答〉 東部小学校の調理場で行う。 

 

〈質疑〉 交流の里おうごしについて，宿泊型の施設であるが，冷暖房

が一部の部屋にしかないと聞いている。多くの人が利用してもらえる

ように全室完備にしてもらいたい。 

〈回答〉 議会としても多くの人が利用できるように要望していきたい。 

 

意見交換 

〈質疑〉 市内の幼稚園の児童数が減少しているが，坂出中央幼稚園の

ように白峰地区で幼稚園を統合してはどうか。 

〈回答〉 学校再編の中で，まだ白峰地区の幼稚園の統合についてはま

だ話が出ていない。全体的な学校再編の中で考えていくことになる。 

 


